

Mitglied im



Familienpakt  
Bayern

Die

*aqua-concept Gesellschaft für Wasserbehandlung mbH*

---

fördert Vereinbarkeit von Familie und Beruf,  
bekennt sich zu den Zielen des „Familienpakts Bayern“ und  
ist als Mitglied beigetreten.

---

Kerstin Schreyer, MdL

Staatsministerin für Familie, Arbeit und Soziales

München, den 25. März 2019

Eine Initiative von:



Bayerische  
Staatsregierung



Industrie- und Handelskammern  
in Bayern



Die bayerische  
Wirtschaft



BAYERISCHER  
HANDWERKSTAG